

~きっとある君だけの輝き~

鶴来高通信 10月号

2022.11.04.Friday発行

手取川歩行 快晴のジオパーク満喫！

9月30日(金)、第22回手取川歩行が開催されました！
快晴の中、ジオパークの自然を満喫できる1日になりました！



寺田 昂生 さん【1年・辰口中出身・和太鼓部】

歩いていて、周りの緑がとても綺麗に感じました。
23キロ歩いて足が攣りながらもなんとか歩き切ってゴールすることが出来ました。しかも一番乗りで、先輩とゴールすることができたのでやり切った感が凄かったです。

地域とともに

ほうらい祭り 語り部活動

10月8日(土)、9日(日)横町うらら館にて語り部活動！
祭りに来られた方が多く足を運んでくださいました。



語り部活動がテレビに！
12月10日(土)MROにて放送！

「高校生がジオパーク大使」
世界ジオパーク審査員も来館

【働くことを考える】 就業体験 & 企業人講話

20日(木)、2年生対象に(株)建築昌英の松村昌英さん、農事組合法人 北辰農産の館喜洋さんに講演頂き、「地域で働くこと」について考えました。

【ジャズバンド部】 鶴来中 文化祭で演奏！



1年生は就業体験！ありがとうございました。



【和太鼓部】 地域イベントの演奏続々！



ジオパーク全国大会 白山手取川大会 参加！



10月21日(金)～23日(日)に白山市全域で開催の「第12回日本ジオパーク全国大会 白山手取川大会」に参加し、本校生徒が大活躍しました！さまざまな地域活動で学んだことを、全国の皆さんに伝えることができました！

ユースセッション

高知・山口・島根・京都・新潟から参加した他県の高校生・中学生らと鶴来の街歩きをしました！



市町村長等セッション

ジオパークのリーダーのみなさんに、若者の意見を伝えました！



左：秋田 ひなた さん【3年・鶴来中出身・ジャズバンド部、地域探究会】
右：阿部 光 さん【2年・高尾台中出身・家庭同好会、地域探究会】

小中学校出前授業

全国大会に向けて、地域の小中学校で出前授業を行い、機運を高めました！



朝日小

鳥越中

北辰中

口頭発表(小中高生の部)



左：中川 百華 さん【2年・北辰中出身・和太鼓部、地域探究会】
右：星野 心寧 さん【2年・鳥越中出身・生徒会長、卓球部、地域探究会】

竹下 勇生 さん【2年・北辰中出身・テニス部、地域探究会】
色々な活動に参加して、どれも普通の高校生活では巡り合えない体験で、ものすごい経験になったと思う。大人の人などに対する苦手なイメージの先入観を取っ払って会話する事や課題解決に対して論理的思考がよりできるようになった。今後もこのような取り組みを続けていけたらいいと思った。

【陸上競技部】

北信越新人大会 3位！

北信越高等学校新人陸上競技大会
女子ハンマー投 第3位 35m26
大崎鈴奈

大崎 鈴奈 さん
【2年・鶴来中出身・陸上競技部】
今回の北信越新人でインターハイへの道が広がってきたと思います。これから冬季に入り、試合がないので見えない敵と戦うため自分自身と向き合い練習に励みたいと思います。



【地域探究会】

北國あすなる賞受賞！

地域探究会が北國新聞社より「北國あすなる賞」を受賞しました！
ジオパーク活動、語り部活動などの地域の取組を評価いただきました！

北國あすなる賞表彰式



阿部 光 さん
【2年・高尾台中出身・家庭同好会、地域探究会】
受賞したことで、今までやってきた活動が色々な人に知られると嬉しい。たくさんの人に知って欲しい。これまでの活動を頑張ってきた良かったと思いました！

Pick up 鶴高生

Vol6. 中川 百華 さん

2年・北辰中出身・和太鼓部、地域探究会

地域のみなさんと関わる活動に取り組んでみて、感じたことはどんなことですか？

今まで以上に地域の方と交流する機会が増え、自分自身の鶴来の伝統・歴史、ジオパークについての知識を深めることができました。このような活動をしていく中でたくさんの方からの感謝や賞賛の言葉がとても嬉しく感じます！



絵本作家・イラストレーターのなばたとしたか氏
(H6年度卒)に、本校の創立80周年を記念して創作していただきました。



「こびとづかんの町つぎ」
公式サイト



「こびとづかん」
公式サイト

さらにホットな情報は公式HP & Instagramへ！

フォロー500人目前！

鶴来高校

検索

公式HP 公式Instagram



アクセスはこちらからチェック
【遠方の生徒には学生寮あり】

